



## 1 5月の主な町内会活動

[ The purpose of our lives is to be happy.]



### 22.5.14 福祉&健康フェア

前日の雨により天気が心配でしたが、7町・広域連合会の皆さんが朝早くから会場の設営をし、町内にお住いの理学療法士の柏木さんや岡崎市包括支援センターの皆さんによる健康体操の指導やマルシェにより会場の籠田公園は多くの人出で賑わいました。

### 22.5.19 令和4年度 第1回役員会

平岩総代が議長となり、岡崎市スポーツ振興課の方から11月開催予定のラリージャパンについて説明があった後、今後の町内会活動スケジュール、今年度の防災機器購入計画、令和4年菅生神社祭礼費、町内会事業の担当役員等について出席者全員で協議しました。

## 2 5月の町内トピックス

日時	摘要
5月14日(土)	福祉&健康フェア (上に写真掲載)
	7町・広域連合会 次世代の会
5月19日(木)	令和4年度 第1回役員会 (上に写真掲載)
5月22日(日)	リサイクル資源回収
	KCBM(籠田公園・中央緑道・桜城橋 運営会議)
5月28日(土)	令和4年度連尺小学校・連尺学区大運動会

### 3 6月の行事予定

日時	場所	行事
6月12日(日)	タケウチビル	7町連合会 役員会 18:00~
6月13日(月)	市民会館	7町・広域連合会 次世代の会 18:00~
6月18日(土)	マルワビル	令和4年度 第1回町内連絡会議 17:00~
6月19日(日)	連尺小学校	学区スポーツレクリエーション大会 (受付9:00 試合10:00)
6月26日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30

### 4 素顔の住民(美化推進員 亀島 嘉子 様)

令和も既に四年、若葉も眩しい五月。新型コロナに振り回されたこの三年余り、ゴールデン・ウィークは長かった自粛生活や行動制限も解除され、遠出や人の往来も多くあった様です。

私は近隣の町から、この歴史ある岡崎に住んで五十四年余り、既に古里はなく、ここが私の居場所です。公害もなく美しい景色に囲まれ、毎日が感謝の日々です。かつて栄えていた頃の康生は、この地方の中心として商店街は多くの人で賑わっていましたが、今では高層マンションが立ち並び、住人も変わり、また少子化と言う事もあり、近頃では鯉のぼりも見掛けなくなり、淋しく思います。憩える場所と言えば、ゆったりと水をたたえて流れる乙川、その河川敷にはキャンプ村が誕生し、大小様々なテント生活を楽しむ家族も見受けます。また殿橋の橋桁には夜になるとライトアップが施され、今はウクライナの平和を祈る青と黄で彩られ、争いのない世界を願うばかりです。

但し以前から住人にとって苦痛に思っている事があります。川辺に植えられた松の老木が強風時になると大量の松葉や折れた枝が舗道を埋め尽くし、片付けに大変苦慮しており、美化委員の一人として、是非とも枝の切除を市にお願いしたいと思います。

### 5 住民の皆様へのご連絡

#### 【可燃ごみの取り扱い】

4月17日開催の南康生町総会で岡崎市より住民一人当たりの可燃ごみ処理コスト上昇や八帖クリーンセンターの老朽化及び処理能力等の説明があり、①可燃ごみを減らすために食材は上手に使い切る。②可燃ごみはしっかり水切りをしてから出して欲しい等の要請がありましたので、住民の皆様のご協力をお願いします。